

HUMAS

Wadan Satgas TMMMD Reguler 119 Tinjau Lokasi dan Berikan Semangat Anggota Satgas

Agung widodo - PATI.HUMAS.CO.ID

Mar 6, 2024 - 21:54



(Foto Dokumen) : Wadan Satgas TMMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati Mayor Cpl Ari Eko Prasetyo, S.T Meninjau Progres Pekerjaan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler 119 di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Rabu (06/03/2024).

PATI- Wadan Satgas TMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati Mayor Cpl Ari Eko Prasetyo, S.T meninjau progres pekerjaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler 119 di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Rabu (06/03/2024).

Didampingi Pasi Ter Kodim Pati Kapten Cba Kistono, Danramil 06/Margoyoso Lettu Inf Wanto serta Dan SST Satgas [TMMD Reguler 119](#) Letda Inf Susilo, Wadan Satgas meninjau Posko TMMD, dilanjutkan meninjau progres betonisasi yang telah dicapai.



Wadan satgas serta rombongan juga meninjau tiga rumah warga yang mendapat bantuan Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Ali Sunardi, Suwarno dan rumah Masrukin.

Dalam kesempatan tersebut, Wadan satgas juga memberikan pengarahan dan motivasi kepada anggota satgas TMMD yang tengah berjuang Membantu masyarakat di Desa Tanjungrejo.

Mayor Ari menyampaikan target pekerjaan yang harus diselesaikan karena dikaitkan dengan target waktu yang telah ditentukan menjelang penutupan TMMD yang rencana dilaksanakan tanggal 20 Maret 2024.

"Saya minta kepada seluruh anggota Satgas TMMD untuk menjaga kesehatan karena kita harus menyelesaikan pekerjaan ini sesuai target waktu," kata Wadan Satgas.



"Tanggal 15 Maret 2024 seluruh pekerjaan harus sudah selesai semua, dengan konsekuensi apabila belum memenuhi harapan tentunya disiasati dengan kerja lembur malam hari," sambungnya.

"Jaga sikap dan etika di tengah masyarakat, berbuatlah yang terbaik dan menyatulah dengan masyarakat, karena kalian semua membawa misi yang mulia," tegas Wadan satgas.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati